

3. Kreisklasse Herren

Da unsere 3. und 4. Mannschaft in derselben Klasse antreten mussten, musste man auch gleich am 1. Spieltag gegeneinander antreten. Hier konnte sich die 3. Mannschaft knapp durchsetzen. Die Hauptpunktelieferanten waren auf Seiten der 3. Mannschaft Artur Kurz mit 3 Einzelsiegen, und auf Seiten der 4. Mannschaft Thomas „Koppi“ Kopp, der sich nur eben Artur Kurz geschlagen geben musste mit 2 Punkten. Weiterhin waren aktiv bei der 3. Mannschaft: Benedikt Kohns, Ralph Lenk und Benedikt Müller. Bei der 4. Mannschaft spielten weiterhin: Lukas Phasen, Markus Schüler und Philipp Nies.